

254	UTBM service communication	L'Est Républicain	17 août 2013
		Le Territoire	Antoine Bataille - étudiant ingénieur - municipalité d'Andelnans

Antoine au service de la commune

Antoine Bataille a 20 ans. Étudiant à l'UTBM, il habite avec sa famille le hameau de Froideval. Il est employé au mois d'août par la municipalité d'Andelnans. « J'ai vu une annonce dans le magazine de la commune », explique-t-il. « J'ai postulé et j'ai été convoqué pour un entretien. Je suis embauché pour deux semaines, du 5 au 16 août. »

Il a été pris en charge à son arrivée par Eric Kuttler, responsable des services techniques, et, cette semaine par son adjoint, Guy Bersier. Le principal travail est le nettoyage du village « Mais j'ai aussi fait du débroussaillage et j'ai refait le tracé du terrain de foot. » Il est vrai que la saison du ballon rond reprend maintenant.

Présent tous les jours de 8 h et 17 h, il a comme point de ralliement les ateliers municipaux pour un travail inhabituel quand on est étudiant : « J'ai fait des stages ouvriers avec l'UTBM », précise Antoine. « J'ai donc déjà été confronté au monde du travail »

Ce futur ingénieur n'est certes pas destiné à un travail physiquement éprouvant mais il exécute les tâches sans difficulté. « C'est une très bonne expérience. J'ai l'habitude de travailler au jardin avec mon père. De plus, j'ai été très bien accueilli. » Il se dit par ailleurs, bien entouré par ses collègues employés communaux.

Si jamais l'occasion lui en est donnée, Antoine le dit haut et fort : il repostulera



■ Antoine Bataille, en compagnie de Guy Bersier, adjoint au responsable des services techniques.